

II - 90 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVI. Gesetzgebungsperiode

Nr. 59 J

1983-06-30

A n f r a g e

der Abgeordneten Strache
und Genossen
an den Bundesminister für Bauten und Technik
betreffend den Bau einer Lärmschutzmauer an der A 22 im
Bereich Langenzersdorf

Die Autobahn A 22 von Wien nach Stockerau wird bei Langenzersdorf durch Lärmschutzmauern von den Anrainern getrennt. Diese Mauern wurden allerdings nur nördlich der Straße errichtet, schützen dort zwar die Anrainer vor Lärmbelästigung, reflektieren aber den Straßenlärm über die Donau nach Klosterneuburg, wo vor allem das Strandbad und die dort Erholung Suchenden in Mitleidenschaft gezogen werden.

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Bauten und Technik nachstehende

A n f r a g e :

Wird das Bundesministerium den Auftrag erteilen, auch südlich der A 22 Schallschutzmauern zu errichten, damit das Erholungsgebiet Strandbad Klosterneuburg wieder ohne Lärmbeeinträchtigung den Entspannung und Ruhe Suchenden zur Verfügung steht?